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Ponto 3.2 – Proposta de Adesão do Município de Odivelas ao Sistema
Multimunicipal de Saneamento e Águas Residuais da Grande Lisboa e Oeste

Declaração de Voto

Os vereadores da CDU propuseram o adiamento deste ponto considerando que, estando a decorrer um
processo de negociação  com vários  municípios,  não nos parece avisado uma deliberação que,  por
princípio, adere a um sistema que é proposto.

É  importante  que  fique  claro,  que  estando  nós  conscientes  que  esta  proposta  e  o  sistema  agora
proposto são melhor do que o anterior, também nos lembramos do  compromisso eleitoral do Partido
Socialista  em reverter  o  processo  da criação dos  sistemas até  uma discussão aprofundada com os
municípios.

Ainda que, objetivamente, não tenham sido encontradas condições para uma alteração legislativa que
retome o processo dos sistemas antigos que era a Simtejo, a Sanest, etc., nós estamos disponíveis para
discutir o novo processo, com a abertura que nos reconhecem.

E, insistimos, não cremos que seja avisado deliberar já uma adesão quando há um processo negocial a
decorrer. E há com várias Câmaras como todas as senhoras e senhores vereadores sabem.

Não entendemos assim a oportunidade de estarmos já a dizer ao Governo que aceitamos os termos que
nos são propostos, inclusive quando a proposta de Decreto-Lei não altera nada, quando comparada com
a proposta do PSD, relativamente ao preço das tarifas das águas.

O senhor vereador apresentou este processo como o corolário de meses de trabalho do Grupo de
Trabalho onde estão representados todos os municípios. Não estivemos no Grupo de Trabalho, mas
temos a informação, que ao longo do processo foram pedidos documentos importantes para a análise
do próprio Grupo de Trabalho à tutela, e que a entrega destes foi sucessivamente adiada. 

Em matéria de Acordo Parassocial, podem surgir novidades porque há negociações efetivas com a tutela
e com o Ministro do Ambiente a decorrer e portanto, esta deliberação pode ser extemporânea, na
medida em que o Governo pode vir a apresentar uma nova proposta depois da negociação que está a
desenvolver com alguns municípios.

Foi neste sentido que pedimos a adiamento. Nos termos em que a proposta vem, nós não podemos
votar favoravelmente. 

 

Odivelas, 16 de Novembro de 2016

Os Vereadores da CDU


